

## Debut pasado mañana en Tunk! con Sky beats y Dustaphonic

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2016(e)ko iraila(r)en 27-(e)an 16:25etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 27 de Septiembre de 2016.

## Debut pasado mañana en Tunk! con Sky beats y Dustaphonic

27 septiembre 201600:15

La presentación en Irun del programa Katapulta llegó de la mano de la primera actuación que trae a la ciudad. La cita es este jueves, a partir de las 21.00 horas, en Tunk!. «Es una sala interesante a la que nos alegramos de volver», decía el responsable de la promotora Bloody Mary y de la homónima tienda irundarra, Juan Carlos García. «Apoyar a los grupos de la comarca es una buena idea, sobre todo si para animar al pública llegan acompañados de bandas con un recorrido, internacionales en la mayoría de los casos». Así será en esta primera cita irundarra de Katapulta, en la que comparten cartel los locales Sky beats y los londinenses de Dustaphonics. «Comparto la idea de que hay que seleccionar bien los grupos para hacer una oferta atractiva. En este caso creo que lo hemos hecho. Dustaphonics está liderada por una chica cuya faceta más potente es la soul pero tiene otros regustos: rythm&blues, surf, garage... Tienen un directo muy potente y hemos querido que estuvieran presentes en este circuito». Para telonear a los británicos la mejor opción era Skybeats «que tiene un estilo similar y es una buena banda», apuntaba García. «Estas iniciativas son de agradecer porque el de la música local es un mundo muy complicado en el que hay mucho talento y es importante el apoyo», decía Manu Gestido, miembro de Sky Beats, una banda con cinco años de trayectoria que acaba de publicar su último disco Ad Libitum con el que llegan a la cita del jueves. «Es un premio telonear a una banda británica con tan buen recorrido y con el que casamos tan bien en el estilo musical», detalló.